

Le Studio Liliane & Emmanuelle Valoise fête ses 70 ans !

C'est à la Maison de l'Amitié Franco-Américaine (MAFA) que naît en 1943 la première école de danse de la région. Elle est alors dirigée par Liliane Valoise qui, durant 15 ans, viendra offrir bénévolement son temps pour apprendre à danser aux petites filles de la région.

A partir de 1958, les cours proposés deviennent plus réguliers deviennent payants, mais la vocation sociale de l'école demeure : dès sa création, tous les bénéfices de tous les spectacles de l'école sont reversés aux œuvres locales. (Prisonniers de guerre, crèches, bibliothèque...) Emmanuelle Valoise, fille de Liliane, a depuis toujours eu à cœur de respecter l'héritage familial. Danseuse professionnelle issue de l'Opéra de Paris, Emmanuelle se veut modeste quand elle évoque son passé de danseuse professionnelle.

De formation classique, peu de gens savent que son premier spectacle rémunéré fût dès l'âge de 12 ans dans la prestigieuse Salle Pleyel de Paris.

Sa carrière l'a menée de la danse classique au jazz et au music-hall (Danseuse "principale" au Paradis Latin !). Elle a tourné dans de nombreux films et publicités, dont les fameuses pubs Eram d'Etienne Chatilliez.

Mais aujourd'hui Emmanuelle préfère s'étendre sur sa passion de l'enseignement de la danse. Elle aime à rappeler « On ne peut bien enseigner que ce que l'on connaît bien, et l'expérience de la scène est irremplaçable ». Et c'est vrai qu'elle connaît et transmet toutes les danses : classique bien sûr, mais aussi jazz, hip hop, music-hall, les danses de salon et, c'est nouveau, la zumba !

Venons-en à son actualité : c'est par amour de la danse qu'Emmanuelle a décidé d'offrir encore davantage cette année à l'occasion des 70 ans de l'école et de l'Année de la Danse à Château-Thierry.



Lors de la dernière saison, des spectacles de danse ont été offerts en mars à l'occasion de la journée "Danses du Monde" à la Rotonde, en mai pour les pensionnaires de la maison de retraite Orpea, en juin pour les Fêtes à Jean.

La nouvelle saison s'annonce encore plus riche en évènements, car non seulement le retour de l'école pour les Fêtes à Jean a été plébiscité, mais il est aussi question d'une exposition photos, de projets avec le Musée Jean de La Fontaine. Puis au printemps et pour la première fois, une grande animation de plein-air interactive, gratuite et ouverte à tous sera proposée pour faire découvrir la danse aux habitants de la région. Petits et grands pourront, dans la bonne humeur, reproduire les mouvements très simples montrés par les élèves expérimentées de l'école devenus professeurs d'un jour. Ce grand moment de convivialité et d'échanges permettra à tous de s'amuser au son du disco, du rap, de la musique classique... Et, cerise sur le gâteau de ce bel anniversaire, le gala 2013 sera sans aucun doute le feu d'artifice de cette année ! Emmanuelle et ses élèves seront fiers de vous présenter le fruit de leur passion. Si vous aussi vous souhaitez apprendre à danser et participer à tous ces beaux projets, les inscriptions se poursuivent les mercredis de 14h à 20h et les samedis de 14h à 18h, au 14 rue Racine à Château-Thierry. Tél : 03.23.83.21.39 www.lestudiovaloise.com ■ FN

La nouvelle saison s'annonce encore plus riche en évènements, car non seulement le retour de l'école pour les Fêtes à Jean a été plébiscité, mais il est aussi question d'une exposition photos, de projets avec le Musée Jean de La Fontaine. Puis au printemps et pour la première fois, une grande animation de plein-air interactive, gratuite et ouverte à tous sera proposée pour faire découvrir la danse aux habitants de la région. Petits et grands pourront, dans la bonne humeur, reproduire les mouvements



très simples montrés par les élèves expérimentées de l'école devenus professeurs d'un jour. Ce grand moment de convivialité et d'échanges permettra à tous de s'amuser au son du disco, du rap, de la musique classique... Et, cerise sur le gâteau de ce bel anniversaire, le gala 2013 sera sans aucun doute le feu d'artifice de cette année ! Emmanuelle et ses élèves seront fiers de vous présenter le fruit de leur passion.

Si vous aussi vous souhaitez apprendre à danser et participer à tous ces beaux projets, les inscriptions se poursuivent les mercredis de

14h à 20h et les samedis de 14h à 18h, au 14 rue Racine à Château-Thierry.

Tél : 03.23.83.21.39 www.lestudiovaloise.com ■ FN